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平顶山日报传媒集团发行中心真诚为您服务——

免费安装奶箱

为给两报读者提供更好更广的优质服务为给两报读者提供更好更广的优质服务，，平顶山传媒集团发行中心特推出晶珠平顶山传媒集团发行中心特推出晶珠、、三色鸽三色鸽、、花花牛送奶花花牛送奶
到户服务到户服务。。品种多达十几种品种多达十几种，，保证新鲜可口保证新鲜可口，，满足各年龄阶段用奶需求满足各年龄阶段用奶需求，，全市各个角落均可每日送达全市各个角落均可每日送达。。

本月活动奶品

生产企业

三色鸽

晶珠

花花牛

奶品名称

三色鸽鲜牛奶

三色鸽风味酸牛奶

畅轻松原味风味发酵乳

畅轻松草莓味风味发酵乳

木糖醇风味发酵乳

巴氏低温鲜牛奶

瓶装原味酸奶

DHA风味酸奶

瑞亚牧场鲜牛奶

瓶装风味酸乳

益生菌风味发酵乳

单位

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

瓶

规格

200ml

200ml

200ml

200ml

200ml

250ml

250ml

200ml

200ml

200ml

200ml

市场价/元

3.5

3.5

4

4

4

3.5

3.5

4

4

4

4

活动内容

订一个月多送3瓶

订二个月多送7瓶

订三个月多送12瓶

其他未参加活动奶品按原价征订

18年前，由李少红、曾念平
执导的《大明宫词》以其诗化的
台词、淡雅飘逸的服饰、清丽优
美的画面给观众带来了视听冲
击，并成为电视剧经典。记者获
悉，近期，由李少红执导，刘涛、周
渝民主演的古装历史剧《大宋宫
词》正在紧张拍摄中，该剧以刘娥
和赵恒的爱情故事为主线，以“咸
平之治”与“仁宗盛治”为历史背
景，讲述了北宋真宗时代，名臣、
宗族及周边国家邦交之间，相互
依存、相互牵制的故事。

据悉，《大宋宫词》拍摄至今
耗时 130 多天，进度已经过半。
当记者追问这部剧和《大明宫
词》的联系时，李少红称不消费
情怀，对自己作品的要求是不重
复，不过分强调台词，也不再表
现舞台感，而是用电影化的拍摄
手法来呈现她眼中的大宋朝。

拍完2010年版《红楼梦》后，
李少红说不想再拍电视剧了，因

为实在太累了，“我这个人就是
不经劝，这几年源源不断地有很
多人送来剧本，我钟情于原创，
大家也很支持容忍我，同意我使
用想用的拍摄方式、认识到的创
作规律去创作这部作品，就与
《大宋宫词》结缘了。宋朝的历
史非常吸引人，但如今涉及这个
朝代的影视作品少之又少，可以
说是影视化最少的一个朝代”。

被问到和之前的作品会有
哪些不同的创作方式，李少红表
示，“这次我们更注重还原度，难
点是要去创造一个历史系统，你
没有办法去借鉴一些现成的，只
能去考证宋代的一些文物，虽然
没有先例，但是你越做会越有兴
趣”。

拍摄至今，该剧已经用7个
摄影大棚，轮番搭建了 70 多个
场景，很多置景搭出来之后拍摄
一天半就得拆换，这在以往场景
集中的电视剧拍摄中是几乎没

有过的。而且，搭景过程中对历
史的还原度成为全组的追求，例
如对墙纸的颜色专门进行调和、
以考古为依据复制道具。

周渝民在片中饰演宋真宗
赵恒，李少红表示，“我认为宋真
宗是宋代历史上最重要的一个
皇帝，承上启下，如果宋代是汉
文化最重要的一个时代，那跟宋
真宗分不开关系。另外他最爱
的女人就是刘娥，他要与政策、
国家机构抗争去得到感情。我
们还需要去编什么？把这个人
拥有的历史呈现出来就好了”。

李少红和刘涛、周渝民都是
第一次合作，“导演挑演员确实要
从气质上来看他像不像、接不接
近，另外还有观众接不接受，我觉
得周渝民的气质是最接近宋真宗
的，这次合作我觉得是一种缘
分”。饰演刘娥的刘涛也曾自信
地向记者表示，“这次我真的演
得太好了（大笑），等了十年才等

来和少红导演合作的机会”。
《大宋宫词》中还汇聚了众

多李少红的老友，比如赵文瑄、
梁冠华、谢园等。尤其是曾出
演《大明宫词》的归亚蕾，此番
加盟《大宋宫词》是她和李少红
的第五次合作，她在剧中饰演
萧太后，是一位既能驰骋沙场，
又有慈母之心的伟大女性。而
同样曾出演过《大明宫词》的赵
文瑄，此次扮演反派宋太宗的弟
弟赵廷美，与他以往剧中的翩翩
君子形象有很大不同。

李少红表示：“这个组的氛
围特别好，每个人都很爱自己的
角色，对戏、对人物都比较乐于
探讨，不仅是自己的戏，也喜欢
关注和提升共同的戏份。我最
希望戏出来以后，戏中的角色和
人物能够留下来，给大家深刻的
印象，就像归亚蕾拍完《大明宫
词》走到哪儿买东西人家都不要
她钱了（大笑）。” （周慧晓婉）

李少红8年后再拍电视剧，归亚蕾、赵文瑄回归——

《大宋宫词》不会重复《大明宫词》

本报讯 近日，有博主爆料称
《如懿传》将“上星”播出，并明确
指出是与东方卫视合作。对此，
有媒体联系到东方卫视宣传负
责人，对方表示，卫视方面还没
有接到通知，如果确认定档，会
按规定进行宣布公开。

清宫剧《如懿传》原定是在
卫视上星播出，然而临近播出时
改成了在视频网站独家播出，成
了名副其实的“网剧”。此番《如
懿传》恢复上星播出的消息一出
便引发热议，有媒体联系到东方
卫视宣传负责人，对方则表示还
没收到通知。

（王乐）

《如懿传》
恢复上星播出？
东方卫视：
没接到通知

此次《大宋宫词》官微独家披露的定妆照，刘涛置身于古画《韩熙载夜宴图》之中，“别有韵味”。

《如懿传》海报


